

## Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières

mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



### 17 juin : Sortie Belgique – Mariembourg.

9 motos, 13 personnes pour cette virée en Belgique avec une température de 17° voire 16° qui ne nous quittera pas de la journée. Notre Claudius a fait fort pour son itinéraire, des petites routes, parfois communales...

Petit voyage de 2h dans un train à vapeur à 50km/h avec tunnel de 500m, hummmmm que c'est bon de respirer la vapeur... nostalgie.

Visite du musée du train. Nous sommes tous ravis de cette journée, dommage que le soleil n'ait pas été au rendez-vous.

### 22 juillet : Sortie Fort Galgenberg.

10 motos, 19 personnes pour cette virée en direction de la ligne Maginot afin de visiter le fort de Galgenberg.

Départ à 8h par un beau soleil qui nous accompagnera tout au long de la journée. Déjeuner tiré du panier. Visite guidée du fort par une personne très impliquée dans l'histoire de ce fort et de la région, visite très enrichissante.

Retour par Verdun où une fête avait lieu, du coup arrêt terrasse et rafraichissement obligatoire. Arrivés sur Châlons vers 20h30, une superbe journée concoctée par notre poisson pilote Claudius.

### 19 août : Sortie Rimogne, musée de l'ardoise.

8 motos, 12 participants pour la sortie du mois d'août avec une météo de saison très agréable, petit détour par Triaucourt où nous étions assurés de trouver un bar ouvert pour l'arrêt du matin.

Parcours sur les petites routes ombragées d'Argonne avant de traverser les Ardennes. Comme à la bonne époque des cartes routières, nous faisons un demi-tour dans la cour d'une habitation, avant de nous égarer de nouveau suite à une déviation au point de devoir prendre une portion d'autoroute pour arriver au restaurant à un horaire acceptable.

Visite intéressante de l'ardoisière de Rimogne, puis retour par un parcours beaucoup plus court.

Une bonne journée avec des petits soucis électriques pour deux machines et "quelques" kilomètres supplémentaires le matin, mais comme d'habitude tout s'est arrangé dans la bonne humeur.